

- 30.03.2016: Infostand im Rathaus Beuel im Rahmen der Aktion Power to Change
- 17.04.2016: Öffentlichkeitswirksame Übergabe des Grüner Hahn-Zertifikates im Rahmen der Familienkirche in der Nachfolge-Christi-Kirche
- April 2016: Aufführung der Missa Gaia/Messe für die Erde (30 Jahre Tschernobyl, 5 Jahre Fukushima)
- 04.09.2016 und 18.09.2016: Präsenz auf den Gemeindefesten in Nord und Süd
- Herbst 2016: Anbringen von Hinweisschildern „Alles Grün?“ in den Gemeindehäusern zu „Licht aus?“, Toilettenspülung aus?“, „Fenster zu?“, Heizung auf \*?“
- Ab Herbst 2016: Zunehmende Verwendung von Recyclingpapier, z.B. für die Presbyteriumsunterlagen
- 2016: Gestaltung des neuen Banners „Grüner Hahn – Evangelisch in Beuel“
- Advent 2016: Vorstellung „Grüner Hahn“ im Pfarrbrief des Seelsorgebereiches An Rhein und Sieg
- Frühjahr/Sommer 2017: Dank der Bienenpatenschaft produzieren unsere Gemeindebienen zum ersten Mal Honig für uns.
- 01.10.2017: Ökumenisches Gemeindefest Mitte mit Grüner Hahn-Stand
- 05.11.2017: Gottesdienst in der Versöhnungskirche zur Klimagerechtigkeit unter Mitwirkung von Teilnehmenden am Pilgerweg für Klimagerechtigkeit
- Frühjahr 2018: Aufruf in gemeindeheute, an der Sammelaktion „Deckel gegen Polio“ teilzunehmen
- Frühjahr/Sommer 2018: Dank der Bienenpatenschaft produzieren unsere Gemeindebienen zum zweiten Mal Honig für uns (44,7 Kilo gesamt, davon 18 Kilo für die Gemeinde)
- 07.06.2018: Vortrags- und Gesprächsabend mit Sophia Anggraita, Abt. JPIC (Justice, Peace, Integrity of Creation), VEM-Büro, Medan, Nord-Sumatra/Indonesien zu Projekten in den indonesischen Partnerkirchen zu Umwelt- und Naturschutz, Kinderschutz, Frauenrechten und friedensstiftenden Maßnahmen in Mitte
- 22.06.2018: Treffen mit Ethikschüler/innen der 7. Klasse der Stefan Andres Realschule plus in Unkel zur Übergabe von 8.335 gesammelten Plastikdeckeln zugunsten für „Deckel für Polio“
- Juni 2018: Gründung des Ausschusses „Bewahrung der Schöpfung“ durch Mitglieder des Pfarrgemeinderates der katholischen Pfarrerei St. Josef und Paulus. Gegenseitiger ökumenischer Austausch und Zusammenarbeit mit der Steuerungsgruppe Grüner Hahn vereinbart
- September – November 2018: Miserior-Handysammelaktion in Zusammenarbeit mit den katholischen Partnern auf dem Bürgerfest Anfang September 2018 und im Anschluss im Gemeindehaus Mitte
- Oktober 2018: Durch die Aktion „Honig gegen Spenden“ nach den Erntedankgottesdiensten werden die Kosten der nächsten Bienenpatenschaft erwirtschaftet.
- Frühjahr 2019: Jugendleiterin Mohana Möller informiert die Steuerungsgruppe Grüner Hahn über den angestrebten Zertifizierungsprozess „Faires Jugendhaus“.
- Ab dem Frühjahr 2019: Vertreter der Steuerungsgruppe Grüner Hahn nehmen an den Veranstaltungen der Klimawache Bonn auf dem Bonner Münsterplatz teil.
- April 2019: Auf Anregung und in Zusammenarbeit mit der Steuerungsgruppe Grüner Hahn wird unter Leitung von Jugendleiterin Mohana Möller im Rahmen des Osterferien-Programms in der OT in Beuel-Süd mit den Kindern und Jugendlichen ein großes Insektenhotel gebaut.

- 08.04.2019: Pfarrer Dr. Christoph Melchior begrüßt den Konvent der Ruheständler im Gemeindehaus Mitte. Unter Leitung von Pfarrer i.R. Hartmut Domay informierten sich 8 pensionierte Pfarrinnen und Pfarrer des Kirchenkreises an Sieg und Rhein interessiert über die Arbeit der Steuerungsgruppe Grüner Hahn. Im Gespräch ging es dann auch um Fragen des fairen Handels als Beitrag zu einem nachhaltigen Wirtschaftssystem. Eine Andacht zum Thema eröffnete den Konvent; der Besuch der Fotoausstellung "Zukunft verantwortungsvoll gestalten" in der Versöhnungskirche bildete den passenden Abschluss.
- 07.04.2019 – 26.05.2019: Fotoausstellung „Mehr als Augen sehen – Zukunft verantwortungsvoll gestalten“ mit Fotos rund um Klimawandel, Umweltsünden u.v.m. von Fotograf Peter Kern in der Versöhnungskirche
- 07.04.2019: Gottesdienst zur Eröffnung o.g. Fotoausstellung unter Mitwirkung von Vertreterinnen des Grünen Hahns
- 07.05.2019: Offener Gemeindeabend zur Ausstellung mit Fotograf Peter Kern, städtischen Vertreterinnen unter Beteiligung des Grünen Hahns
- Sommer 2019: Die Bienenpatenschaft geht weiter. Dieses Jahr erhielten wir von unserem Gemeindebienenvolk (Volk Nr. 10) an ihrem Standort in Vilich-Müldorf (Burbankstr.) 13,6 kg Honig zum Selbstabfüllen.
- August 2019: Gastbeitrag zur Klimawache Bonn in der gemeindeheute
- 01.09.2019: Am ökumenischen Kirchenstand auf dem Bürgerfest in Beuel startet wieder die Miserior-Handysammelaktion mit Abgabestellen im ev. Gemeindehaus Beuel-Mitte, in der katholischen Bücherei und in der katholischen Kirche St. Josef
- 06.09.2019: Ökumenische Vesper zum Tag der Schöpfung auf dem Limpericher Weinberg. Der Grüne Hahn ist mit einer Schautafel dabei.
- Ab 09/2019: Gemeindeglied Dietrich Kolk vertritt die Ev. Kirchengemeinde Beuel und die Steuerungsgruppe Grüner Hahn im Klimaschutzbeirat der Stadt Bonn.
- 20.09.2019: Mitglieder der Steuerungsgruppe Grüner Hahn nehmen an der von Friday for Future und Parents for Future angeregten Großdemonstration „Alle fürs Klima“ teil.
- 20.09.2019: Analog zu den Aktivitäten im Ev. Kirchenkreis Bonn und Ev. Kirchenkreis Bad Godesberg/Voreifel werden von 11:55 bis 12:00 Uhr unter dem Motto „gemeinsam unterwegs für's Klima“ die Kirchenglocken der Versöhnungskirche und der Nachfolge-Christi-Kirche klingen und auf den beiden Kirchvorplätzen ein Gebet zur Unterstützung des globalen Klima-Aktionstages stattfinden.
- 09.12.2019: Begehung zur Arbeitssicherheit im Bezirk Mitte durch Susann Niedernhöfer, Fachkraft für Arbeitssicherheit in der Evangelischen Kirche im Rheinland.
- 10.12.2019: In der Presbyteriumssitzung werden Konstanze Bartel zur kommissarischen Umweltmanagementbeauftragten und Carsten Schwarz zu ihrem Stellvertreter benannt.